Das Kinderheim Im Baumgarten geht an den Staat über

Seit dem Jahre 1933 besteht Im Baumgarten 1 das private Kinderheim der Kinderschwestern Rudin und Geissbühler, das diese nun über 30 Jahre erfolgreich geführt haben. Nach dem Tod von Frl. Rudin hat sich nun Frl. Geissbühler entschlossen, die Liegenschaft dem Staate zu verkaufen, nachdem der Basler Frauenverein sich energisch gegen die Schließung des Heimes zur Wehr gesetzt hat. Nun ist zu hoffen, daß das prächtig gelegene Kinderheim, das bis zu 24 Kinder aufnehmen kann, weitergeführt wird, und wir zweifeln nicht daran, daß es unter der Leitung des Frauenvereins seinen segensreichen Dienst weiterhin tun wird. Der Große Rat dürfte sich dem Antrag der Regierung kaum widersetzen und wird bestimmt den Kredit von Fr. 470 000.— für den Kauf bewilligen.